

富田中学校だより 11月号

◇富田中学校の教育目標◇



富田の風

Tonda Junior High School

豊かな心、すぐれた知性、
たくましい体を備え、
粘り強さと実践力のある
生徒の育成

令和5（2023）年11月8日

県中体連秋季大会

10月22日（日）から、県中体連秋季大会が開催されました。地区の代表として大会に臨みました。引率した職員から「試合中のプレーはもちろんのこと、応援を一生懸命する姿があり、感動した。（他校の先生方も富田中はすごいねと言われたそうです。）」「強い相手との対戦にも、最後まで諦めずに、粘り強く戦っていた」等の報告がありました。

他地区を勝ち抜いた学校と対戦を終えて、学んだことが多くあったのではないか。この貴重な経験を普段の練習に活かしながら、さらに成長をしていきましょう。

また、惜しくも県大会出場できなかったチーム・選手も夏の大会までに練習を工夫しながら、各種大会に出場して経験を積みながら、「夏こそは！」の気持ちで取り組んで、秋以上に「富田中旋風」を巻き起こしましょう。

県中体連秋季大会の結果

- 野球：初戦敗退 ○男子バレー：初戦敗退 ○体操競技個人：3位入賞
- 卓球団体：予選リーグ1位で通過、決勝トーナメント初戦敗退 個人：初戦敗退
- 男子ソフトテニス団体：1回戦敗退 個人：1ペア：2回戦敗退 1ペア：3回戦敗退
- 女子ソフトテニス個人：2回戦敗退
- 柔道個人戦：50kg級1回戦敗退 55kg級3位入賞
- 剣道団体：予選リーグ敗退 個人：ベスト16
- 空手道：団体（形・組手）男女とも優勝 個人組手：男子1位・2位・3位 女子1位・3位
- 硬式テニス：団体戦：女子3位 男子敗退 シングル女子：優勝 ダブルス男女：3位
- 弓道：団体：男女とも予選敗退 個人戦：男女とも敗退
- 陸上：2年1500m：6位入賞（自己新）

合唱コンクール



11月2日（木）に新富町文化会館大ホールにて、合唱コンクールを実施しました。10月から各学級で練習を行ってきました。当日は素晴らしい歌声を響かせ「芸術の秋」を感じた1日となりました。この日までに、いろいろなことが学級であったと思います。それを乗り越えてまた1つ学級がまとまつたのではないかと思います。2学期の始業式で「まとまって感動すること」と校長が話したことが実感できたと思います。

3年生は入試、2年生は修学旅行、1年生は総合発表に向けて、充実した生活をしていきましょう。



金賞 1年→1年3組 2年→2年1組 3年→3年2組

最優秀賞：3年2組 指揮者賞：3年3組 伴奏賞：3年2組

新生徒会スタート



10月25日（水）生徒会役員任命式・退任式を実施しました。いよいよ2年生を中心とした新生徒会がスタートします。活躍に乞うご期待！

旧生徒会役員の皆さん 1年間お疲れ様でした

※部活動の終了時間が17時30分、完全下校17時45分になっています。
学校の様子等をアップしています。→<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4518/>

